





Pétition : Abandon de la centralisation de la gestion des moyens de remplacements !

Pour la rentrée 2024, suite au redécoupage des circonscriptions, la DASEN de l'Eure a décidé de centraliser les moyens de remplacement en confiant la gestion de ceux-ci à la DIPER 3.

A l'exception des circonscriptions de Bernay, de Louviers, de Vernon et de Val de Reuil, ce seront **donc 8** circonscriptions sur 12 qui seront gérées directement par la DSDEN!

Pour l'intersyndicale SNUDI FO 27, FSU-SNUipp 27 et SE-UNSA 27, cette nouvelle gestion du remplacement, présentée dans un souci « d'optimisation des moyens de remplacements » aura de lourdes conséquences sur les conditions de travail des titulaires remplaçants : déshumanisation ; perte de proximité, de travail d'équipe, de connaissance du terrain et des équipes en place ; remplacements effectués sans prise en compte de la circonscription, ...

Cela impactera aussi les équipes en place qui pourront voir arriver les remplaçants bien après l'heure d'ouverture d'école (délai de route augmenté et connaissance des localités perdues). De plus, avoir un même remplaçant connaissant le secteur est un gage de qualité dans le suivi pédagogique.

L'intersyndicale SNUDI FO 27, FSU-SNUipp 27 et SE-UNSA 27 n'estime pas que les difficultés de remplacements soient liées à un problème de gestion du remplacement. C'est bien la création en nombre suffisant de postes de remplaçants qui mettra fin à la crise du remplacement!

Nous revendiquons:

- L'abandon de la départementalisation du remplacement ;
- La poursuite de l'organisation des remplacements par les secrétaires de circonscription ;
- Le maintien de tous les postes de Titulaires remplaçants de circonscription existants ;
- La prise en compte de l'appétence des remplaçants ;
- Le recrutement de personnels statutaires pour mettre un coup d'arrêt à la pénurie de remplaçants.

NOM	PRENOM	POSTE	SIGNATURE